
作成日：令和２年３月 26日 

「ＣＨＣ・ＯＢ会」 理事会会議録 

 

開 催 回 第２回 

開催日時・場所 令和２年３月 19日（木）19時～21時 TOKYU REIT 新宿ビル コンフォート新宿 RoomＤ 

議   長 木村会長 書  記 飯田理事 

出 席 者 
木村会長、島村副会長、松浦幹事長、熊田事務局長、茂岡理事、田方理事、 

飯田理事、宇野幹事 計８名   

配 布 資 料 企画会及び委員会が準備した資料 

 

項  目 議事内容 その他の特記事項 

 

 

 

１．協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村会長挨拶の後、木村会長の進行により次第に沿って協議がなされた。 

以下の各項目について、各担当理事及び委員より説明がなされた。 

 

（１）第 22回ＣＨＣＯＢ通常総会について（島村）→了 

・日時 令和２年６月 21日（日） 15時 30分 開始 

理事会メンバー集合：   14時 30分 

受付開始：        15時 00分 

      懇親会開始：          17時 00分 

   ※新型コロナウィルス感染防止のため、書面開催や総会のみ開催

し懇親会は中止とする可能性あり。 

 

  ・場所 東京都新宿区新宿４－３－25 東急リート新宿ビル７階 

     Room１・２ 

※懇親会は新宿三丁目にて（会費:5,000円）。 

 会場は成田理事に推薦の４店から選定。出席者やここ最近中華料

理店での開催が続いていたため、なるべく和食の店とし、かつ、

椅子席の店を優先することとする。 

 

・議案、報告事項等 

     令和元年度活動報告、収支決算報告、監査報告 

   令和２年事業計画（案）、収支予算（案） 

   ※令和２年度の現役・ＯＢ交流キャンプは、昨今の参加状況や現

役の声を勘案し、現役・ＯＢ交流ワンデーハイキングとする。

実施時期は秋、実施場所は奥多摩を基本（60周年行事で「奥多

摩むかしみち」の清掃ウォーキングを行うため、それ以外のコ

ース）とする。これに伴い、監督は改めて、現役からヒアリン

グを行う。 

学年代表幹事交代報告 

   副部長・監督等派遣報告 

   60周年行事準備進捗報告 

   現役活動状況報告・計画説明 

※資料作成、当日の役割の分担については下表の通り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・開催告知方法、準備スケジュール 

・ゴールデンウィーク前後に学年代表幹事等の総会出席対象者に

「総会開催通知」を送付 

・６月初旬に、総会出席対象者に総会資料と共に「総会案内」と

「出欠確認用はがき」を送付。※総会資料は当日持参。 

・お知らせの文章に「新型コロナウィルス感染防止のための開催

方法変更の可能性」の一文を入れる。これに伴い、冒頭の「事

務局」、末尾の「懇親会」の行を省く 

・５月末まで新型コロナウィルス感染防止のための集会開催自粛

が続くのであれば、書面決議も検討するが、書面決議は規約上、

想定されていないため、形式上は、議決権者の総意により書面

決議とするといったことをしなければならない可能性がある。 

・総会を開催するビルの電話番号をお知らせに入れる。 

・場所が例年の駿河台記念館と違うことについては、ゴシック体

で強調する。 

 ※地図は不要 

 

・資料作成分担 

資料項目 担当者 

表紙・次第・挨拶 木村 

第１号議案①（令和元 報告・事業) 久能 

第１号議案②（令和元 報告・財務） 久能 

第２号議案①（令和２ 計画・事業） 島村 

第２号議案②（令和２ 計画・財務） 島村 

報告１・２（学年代表幹事異動等) 熊田 

報告３（60周年行事進捗) 島村 

報告４（現役報告・計画) 田方・飯田 

申し合わせ（慶弔基準) 熊田 

 

・当日の役割分担 

役割 担当者 

受付 茂岡 飯田 

氏名札準備 熊田   

司会 松浦   

議長 山田   

書記 生方   

議事録署名人 広瀬 岡田 

写真撮影 関口   

令和元年度活動報告説明 久能   

令和元年度収支報告説明 熊田   

令和元年度財産目録説明 熊田   

令和元年度監査報告 宇野   

令和２年度事業計画説明 島村   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年度収支予算説明 熊田   

学年代表幹事交代報告 島村   

副部長・監督等派遣報告 島村   

60周年行事準備進捗報告 島村   

 講演会ＰＴ 田方   

 ウォーキングＰＴ 久能   

 新しい部歌製作ＰＴ 茂岡   

現役活動状況報告・計画説明 田方 飯田  

慶弔基準申し合わせ説明 熊田   

懇親会進行 成田   

 ・氏名札準備については賀詞交流会の準備をした久能理事にも協力を

仰ぐ。 

 ・関口広報委員は長期出張中であるため、欠席の可能性あり。 

 

(２) ハイキング部新部長のＯＢ会顧問就任の件（島村）→了 

   築山現部長が定年退官されるため、新年度より中村真理工学部教

授にハイキング部部長を依頼するため、中村教授にＯＢ会顧問に

も就任を依頼したい。 

※ＯＢ会顧問への就任は、ＯＢ会規約により理事会での決定が可

能となっている。 

 

(1) 部長交代について（田方） 

  ・3/10に木村会長、島村副会長と田方副部長が両教授に面会した。 

中村真教授の紹介 ※慶応大学ホームページより 

（http://www2.st.keio.ac.jp/ob_relay/ob_1702.html） 

  ・中村教授は登山歴が豊富で気さくであり、ご自身が慶応大学理工

学部の山岳部ＯＢ会理事として、現役活動支援を行っていること

から、当ハイキング部の現状や悩みも理解可能であり、充分な協

力体制が構築可能。この一環で、後述する 60 周年行事の基調講

演・パネルディスカッションの協力と了解を得た。 

  ・築山、中村両教授には、木村会長より 6/21の総会への出席を要請

する。 

  ・現役には、春合宿の準備会を開催する場合は、その会にて、中村

新部長を紹介する。 

   ※監督・コーチ陣の中村新部長へのご挨拶は、別途検討。 

 

(2) 新型コロナウィルス感染防止に伴う現役の活動への影響（田方） 

・中央大学学友会会長名で、「当面の間の各クラブの宿泊を伴う合宿、

飲食を伴う会、参加者 50名を超える会合等の中止」をするように

との書面が出状されたため、現４年生の歓送会の開催は見合わせ

た（この歓送会の場において、築山現部長の退任と中村新部長の

就任を発表しようと計画していたが、できなくなってしまった）。 

・大学の授業開始も、学長名で２週間遅らせるとの書面が出ている

など、感染防止対策の影響は大きい。 

・新入生のハイキング部への勧誘、春合宿等もやり方を大きく変更

したり実施を見合わせたりする必要に迫られている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 現役へのアプローチ方法の変更(田方) 

  ・ハイキング部の設立趣旨である「人間形成を図り、有能かつ協力

的な社会人を育成する」ため、監督・コーチから現役へのアプロ

ーチにおいて、「コーチング手法」を意識的に導入していく。 

  ・現役が自ら考え、主体的に活動することを促す。 

  ・現役と監督・コーチとの役員会を 

「現役からの説明」→「監督・コーチのチェック」 

という形から、 

「現役からの説明」→「熟議」→「目標・課題の共有」 

→「具体的な方策の検討」 

という形に変える。これによりコーチも育成していく。まずは「合

宿の在り方」が最初のテーマとなると思う。 

 

（4）60周年行事準備状況 

●講演会（田方） 

  ・講師は中村新部長にお願いし、内諾いただいた。 

  ・場所は講演後のパーティーを含めて中大理工学部校舎とすること

を検討している。 

  ・中村新部長の基調講演後、ハイキング部の活動について、中村新

部長に現役、ＯＢを交えて、パネルディスカッションを行うこと

を考えている。 

  ・開催日は令和４年１月 22日を第一候補とする。 

  ・本件に係る中村新部長とのパイプ役は、執行部を引き継いだばか

りの第 61代の樋口副将としたい。 

 

 ●清掃ウォーキング（島村） 

  ・奥多摩むかしみちで開催することを検討している。 

(https://www.okutama.gr.jp/site/map/pdf/mukashi.pdf)  

  ・理事会の中で、奥多摩湖方面から奥多摩駅(氷川キャンプ場)

に下ってくるコースが良いとの意見が出された。 

 

●新部歌製作（茂岡） 

・２名から歌詞の応募があったが、実際に活動で歌っていく現役

からの応募を強く期待している。 

→飯田監督から現役に働き掛けを行う。 

・出来れば短めの歌が作りやすい（目安は今の部歌程度）。 

・曲も鋭意募集中。 

 

○ 新型コロナウィルスの感染が拡大傾向にあります。 

各自、感染予防を徹底してくだい。 

 

○ 密閉空間、密集場所、密接会話の三つの「密」を避けてください。 

 

○ 次回の理事会については、改めて連絡いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＣＨＣ／ＯＢ会事務局 


